

Hartchromtagung – Technologie und Innovationen für heute und u?bermorgen



Die galvanische Hartverchromung – eine Technologie, die nun bald ein Jahrhundert industriell genutzt wird und dennoch immer noch und immer wieder Neues, Überraschendes und Interessantes bietet. Die Hartchromtagung am Fraunhofer-Institut für Produktionstechnik und Automatisierung in Stuttgart am 11. November 2009 bot interessante Einblicke in Forschung und Anwendungen von Hartchromschichten. Mehr als 70 Teilnehmer verfolgten mit großem Interesse die thematisch weit gespannten Vorträge in dem hochkarätigen Programm.

Bewertung: Noch nicht bewertet

Preis

ermäßigter Preis 2,52 €

2,70 €

Netto-Preis: 2,52 €

Enthaltene MwSt.: 0,18 €

[Stellen Sie eine Frage zu diesem Produkt](#)